

Medienmitteilung

Hafenrundfahr(t)en mit Halt in Romanshorn

Romanshorn, 28. April 2021 – Als einzige Hafenrundfahrt in der Schweiz bietet Romanshorn einen besonderen Einblick in die Geschichte und das heutige Geschehen seines Hafens. Jeweils sonntags von Mai bis September kann auf dem eineinhalbstündige Bootsevent Seeluft geschnuppert werden.

Am kommenden Sonntag wird die fünfte Saison der Hafenrundfahrt Romanshorn eingeläutet. Das Bootserlebnis auf der MS Zeppelin findet in diesem Jahr jeweils sonntags von Mai bis September statt. Für einen exklusiven Gruppenausflug ist das Angebot der Stadt Romanshorn auch an einem individuellem Datum buchbar. Während der eineinhalbstündigen Schifffahrt teilt ein fachkundiger Guide sein Wissen über Romanshorn. Auf dieser Zeitreise zeigen bedeutsame und kuriose Facts die überwältigende Verkehrsgeschichte der belebten Hafenstadt auf und lassen einen die Bedeutung des Seezugangs vor Augen halten. In den Sommermonaten werden die regulären Hafenrundfahrten ergänzt durch spezielle Sonderfahrten. Aufgrund der aktuellen Situation mit dem Corona-Virus werden diverse Sicherheitsvorkehrungen getroffen. Vorübergehend wird die Platzanzahl auf 20 Personen beschränkt und es gilt bis auf Weiteres eine Maskenpflicht auf dem Schiff.

Das Bootserlebnis teilen

Buchbar ist die Hafenrundfahrt online unter www.thurgau-bodensee.ch/hafenrundfahrt-buchen. Zudem können Tickets kurz vor der Fahrt direkt beim Einstieg am Hafen erworben werden. Mit der Hafenrundfahrt kann auch ein Stück Thurgau verschenkt und den Liebsten eine Freude gemacht werden: Gutscheine sind auf dem [Gutscheinportal](#) von Thurgau Tourismus erhältlich. Alle weiteren Informationen zur Hafenrundfahrt: www.thurgau-bodensee.ch/hafenrundfahrt.

Einen Tag in Romanshorn

In der beliebten Hafenstadt gibt es noch Einiges mehr zu entdecken. Mit ihrem guten Anschluss an den öffentlichen Verkehr eignet sie sich als optimalen Ausgangspunkt für Wander-, Velo- und Wassersport-Touren aller Art. Nicht zuletzt bietet die Mietstation von Rent a Bike eine grosse Auswahl an E-Bikes und Velos. Nebst den sportlichen Aktivitäten verfügt Romanshorn auch über einige spannende Adressen im Kulturbereich.

Die Autobau Erlebniswelt, das House of Digital Art oder das Locorma sind nur ein paar der vielen Museen, welche das Kulturgesehen in der Hafenstadt erlebbar machen.

Bilder

- Romanshorn Hafen, Copyright: Thomas Staub
- Romanshorn Hafen, Copyright: Thomas Staub
- Romanshorn Hafentrundfahrt, Copyright: Raffael Soppelsa
- Romanshorn Hafentrundfahrt, Copyright: Raffael Soppelsa

Für weitere Auskünfte

Thurgau Tourismus, Adrian Braunwalder,
Leiter Produktmanagement und Gästeinformation
Friedrichshafnerstrasse 55a, 8590 Romanshorn
adrian.braunwalder@thurgau-bodensee.ch, Tel. 071 531 01 31

Über die Region Thurgau Bodensee: Weite Blicke übers Wasser und die Berge zum Greifen nah: Am südlichen Ufer des Bodensees breitet sich auf sanften Hügeln die Landschaft des Thurgaus aus. Ein Terrain wie fürs Velofahren modelliert. Familien lieben die Campingplätze direkt am Wasser. Naturliebhaber gehen abseits ausgetretener Pfade auf Entdeckungstour. Und mit seinen vielen ausgefallenen Hotels zeigt der Thurgau, wie modern und innovativ eine so ländlich geprägte Region sein kann. Wer in den Ferien nicht stillsitzen mag, kann im Thurgau nicht nur schwimmen, segeln und Radfahren, sondern auch auf Kamelen reiten oder sich auf den Inlineskate-Routen den Wind um die Nase wehen lassen. Die Landschaft ist satt und saftig, überall schlängeln sich die Strassen an Apfelhainen entlang. Die Apfelbäume prägen zu allen Jahreszeiten das Landschaftsbild. Am schönsten ist es im Frühjahr, wenn der Thurgau zur Blütezeit sein romantisches Blütentupfen-Kleid trägt.

[Medienbereich](#)

[Pressebilder](#)